



2月3日は節分

明日から2月です。2月は1年のなかでも短い月であることから、「2月は逃げる」などと言われています。2月4日は「春が立つ」と書いて春の季節の始まりとされる「立春」です。季節の分かれ目である立春の前の日を「節分」と言います。昔から節分の日には、豆まきをしたり、豆を年の数だけ食べたり、鰯(いわし)の頭に柊(ひいらぎ)の枝を指し、それを門や家の軒下へかざり厄除けをしたりしています。最近では、恵方巻きを食べることも広まってきました。その年の年神様の方向を向いて、願い事をしながら一気に食べるというものです。今年の方角は、「東北東やや東」だそうです。ご家庭でも何か節分を味わえるようなことができると思います。

大谷翔平選手のグローブが届きました！

1月22日(月)の給食の時間に子供たちに紹介しました。22、23日と写真のように校長室前に掲示していたのですが、多くの子供たちが見に来て、歓声を上げていました。24日から2日ずつ教室へ回します。6年1組からスタートし、なかよし学級まで回るには、修了式前日の3月25日までかかります。各クラスで自由に取る予定です。以下大谷翔平選手から学校宛に届いたメッセージを紹介します。(一部抜粋)

『ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒に伝えていただければ幸いです。野球しようぜ。大谷翔平』



朝の登校時間の変更について

3月11日に来年度に向けた通学班編成、一斉下校があります。3月12日より新しい班での登校となりますが、登校時刻についても変更します。現在は、学校到着時刻を7時50分～8時10分としています。ほとんどの班が、8時前に到着しています。教員の勤務時間は、8時20分からです。教員の負担軽減と、子供たちの安全の確保のため、学校到着時刻を短く設定いたします。3月12日(火)より、学校到着時刻を8時～8時10分とします。それに伴い、登校班の出発時刻が変更になる班もありますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

2月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
			1 朝学習 委員会活動	2 学年朝会 民生児童委員会 小5県学調CBT体験	3	4
5 読書タイム 4年茶レンジスクール	6 保健指導 薬物乱用防止教室(6年) 3年町探検 1.2 校時	7 算数タイム 弁当の日 社会科見学5年 PTAミル講5年	8 朝学習 クラブ発表会 3年6時間授業	9 レインボータイム	10	11 建国記念の日
12 振替休日	13 朝学習	14 一斉集金日 さみどり号 PTAミル講4年 小3県学調CBT体験	15 朝学習 クラブ活動 クラブ見学3年 3年6時間授業 小6県学調CBT体験	16 朝マラソン 小4県学調CBT体験	17	18
19 読書タイム 放課後クラブ PTAミル講2年 4年茶レンジスクール	20 表章朝会 授業参観懇談会 (1, 6年) 命の授業6年	21 算数タイム 授業参観懇談会 (2, 4年, な)	22 朝学習 短5 授業参観懇談会 (3, 5年) 狭山台中前寮6年5校時 社会体験学習なかよし PTAミル講1年	23 天皇誕生日	24	25
26 読書タイム 放課後クラブ PTAミル講3年	27 お話朝会 スクールカウンセラー	28 算数タイム さみどり号	29 朝学習 委員会活動	3/1 朝学習 6年生を送る会		

2月の生活目標 安全な生活をしよう

特に気をつけていかなければいけないのが廊下を走らないこと。右側歩行を心掛けることで、けがや事故を防ぐことができます。安全で落ち着いた学校生活を送るために、一人一人が廊下歩行のきまりを意識する必要があります。集団での歩行も含め、安全な生活が送れるように指導していきます。

各種(保護者アンケート)について ご協力ありがとうございます

お忙しいところ学校評価アンケート・体罰・性暴力のアンケートにご協力をいただき、ありがとうございます。学校評価の今年度の集計が完了しました。HPとスクリーンに掲載しますのでご覧ください。体罰・性暴力調査の回答がまだの方は締め切りを伸ばしてあります。お子様1人につき1回の回答になりますのでご協力をお願いします。

1月 富士見小学校のページ

校内書き初め(競書会)



3年生から6年生まで、各学年ごとに体育館で競書会をおこないました。冬休みに練習してきた成果を発揮し、ていねいに仕上げていました。

給食センター職員の学校訪問



給食センターの職員の方に来ていただき、食育に関するお話をいただきました。みんな残食ゼロをめざして食べています。

避難訓練



3学期は、昼休みに子どもたちには連絡なしの避難訓練を行いました。落ち着いて行動し校庭に避難することができました。